

## Buenos resultados de Ayerza en Gran Canaria

El nadador ordiziarra ha conseguido hacer su mejor marca en una piscina de 50 metros

Jueves, 21 de Julio de 2016 - Actualizado a las 06:13h

0 votos | [¡comenta!](#)



1

**ORDIZIA** - El pasado fin de semana, en las instalaciones del Club de Natación Metropole de Gran Canaria se celebraron los Campeonatos de España de Verano en las categorías junior y absoluto y en el mismo participó el nadador ordiziarra Eneko Ayerza en las pruebas de 50, 100 y 200 metros libres. "Ayerza realizó un excelente trabajo", comenta un técnico del equipo de natación ordiziarra. El jueves en la prueba de 50 metros libres Ayerza paró el crono en 24 segundos 55 centésimas, mejorando así su marca considerablemente. El viernes en 200 metros libres hizo 2:03.31, lo que supone su mejor marca en una piscina de 50 metros. El sábado también pudo demostrar su nivel y en la prueba de 100 metros libres casi consiguió mejorar su marca. Con el cronómetro en 55 segundos y tres centésimas se quedó a una sola centésima de conseguir su mejor marca personal. - M.A.

Vista:

[Más texto](#)

[Más visual](#)

